

Tag der offenen Tür

Mooslandschule

Ottersweier (red) - Die Mooslandschule in Ottersweier, ein sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung der Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern, lädt am Samstag, 18. Mai, von 14 bis 17 Uhr zu einem Tag der offenen Tür ein. In verschiedenen Klassenräumen gibt es für die Besucher Informationen über das vielschichtige Bildungsangebot. Die Gäste haben Gelegenheit, mit Ansprechpartnern aus der Schulleitung, dem Lehrerkollegium sowie mit Schülern und Eltern ins Gespräch zu kommen. Vorgestellt werden neben der Mooslandschule auch die Berufsvorbereitende Einrichtung (BVE), die Frühberatungsstelle der Lebenshilfe sowie der Schulkindergarten.

Über verschiedene Bereiche des Bildungsplans können sich die Besucher informieren und bekommen Einblick in pädagogische Prozesse, Strukturen und Lernziele. Des Weiteren werden die Gewinner des europäischen Wettbewerbs geehrt, und es wird das zehnjährige Bestehen der BVE und die Titelerneuerung der Mooslandschule zur Fairtrade-School gefeiert. Musikalische Darbietungen werden den Tag der offenen Tür bereichern. Ein Fairtrade-Kiosk und das Schülercafé der BVE sorgen für das leibliche Wohl

Tag der offenen Tür

[Mooslandschule](#)

Ottersweier (red) - Die Mooslandschule in Ottersweier, ein sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung der Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern, lädt am Samstag, 18. Mai, von 14 bis 17 Uhr zu einem Tag der offenen Tür ein. In verschiedenen Klassenräumen gibt es für die Besucher Informationen über das vielschichtige Bildungsangebot. Die Gäste haben Gelegenheit, mit Ansprechpartnern aus der Schulleitung, dem Lehrerkollegium sowie mit Schülern und Eltern ins Gespräch zu kommen. Vorgestellt werden neben der Mooslandschule auch die Berufsvorbereitende Einrichtung (BVE), die Frühberatungsstelle der Lebenshilfe sowie der Schulkindergarten. Über verschiedene Bereiche des Bildungsplans können sich die Besucher informieren und bekommen Einblick in pädagogische Prozesse, Strukturen und Lernziele. Des Weiteren werden die Gewinner des europäischen Wettbewerbs geehrt, und es wird das zehnjährige Bestehen der BVE und die Titelerneuerung der Mooslandschule zur Fairtrade-School gefeiert. Musikalische Darbietungen werden den Tag der offenen Tür bereichern. Ein Fairtrade-Kiosk und das Schülercafé der BVE sorgen für das leibliche Wohl